Procès verbal de l'assemblée constitutive de l'association des Amis du château d'Augeard, Buzancy

Le 9 octobre de l'an deux mille vingt et un à 20.00 heures, les premiers membres de l'association dénommée "Les amis du château d' Augeard, Buzancy" se sont réunis en assemblée constitutive.

Il a été dressé une feuille de présence qui a été signée par chaque membre présent.

Étaient présents:

- M. Gilles Déroche
- M. Bernard Bastien
- M. Xavier Bathelier
- M. Denis Guillaume

Mme. Françoise Guillaume

- M. Francis Potnod
- M. Désiré Nanji
- M. Guillaume Ull
- M. Danny d' Anjou
- M. François Konings

L' ordre du jour est énoncé:

- 1) présentation du projet d'association
- 2) présentation d'une association similaire, l'association des Amis de l'abbaye de Chéhéry
- 3) adoption des statuts
- 4) nomination des premiers membres
- 5) mandats et pouvoirs à donner
- 6) Site Internet
- 7) montant des cotisations
- 8) lettre à monsieur Stéphane Bern
- 9) prochaine réunion

1. Présentation du projet d'association

M. François Konings montre des dessins d'origine, des photo's aériennes et d'autres documents qui soulignent l'importance de l'ensemble du site (haras, château, parc, bassin, axe principal, etc...). Ensuite, il montre des exemples qui peuvent être utiles pour les activités à développer par l'association: oeuvres d'art, façons de tondre

l'herbe, installations de lumières etc.

Afin donc de sauvegarder et améliorer le patrimoine de site du Château d' Augeard et son parc, cette association a pour objet:

- En priorité, de promouvoir sa mise en valeur et la sauvegarde du monument par tous les moyens mis à sa disposition et de mettre en oeuvre des projets lui permettant d' être ouvert au public,
- 2. L'organisation de manifestations à caractère culturel au sein du site,
- 3. L'organisation de chantiers bénévoles,
- 4. La mise en oeuvre d'activités de recherches liées à l'histoire du château et ses jardins,
- 5. La recherche de mécénat,
- 6. La promotion du monument aux échelles communale, intercommunale, départementale, régionale et européenne, par l'appui et la contribution des dites instances,
- 7. La défense environnementale du monument, du site et de ses abords auprès des autorités administratives et au besoin par toute voie judiciaire en ce y compris auprès des tribunaux administratifs, civils et européens.

2. Présentation de l'association des Amis de l'abbaye de Chéhéry

M. Guillaume Ull nous présente le site Internet de l'association des Amis de l'abbaye de Chéhéry et ses activités. Il insiste sur l'importance d'un site Internet bien conçu car cela génère beaucoup d'adhérents. Parmi plus de cent adhérents à Chéhéry une vingtaine se portent bénévoles dans de nombreuses activités: travaux de bâtiment, plantation de vignes ou organisation de festivals.

En tant qu' architecte du patrimoine, M. Guillaume Ull, connait bien le site du château d' Augeard et, se basant sur son expérience des deux dernières années à Chéhéry, il a confiance en la réussite de l' association des Amis du Chateau d' Augeard.

3. Adoptions des statuts

En lisant ensemble les statuts sous direction de M. Gilles Déroche les membres désirent quelques petites changements/corrections, que M.Gilles Déroche ajoutera au document. Les adaptations changent tellement peux la continue de ces statuts que la nouvelle version, qu'il enverra à M. François Konings est adopté par les membres presents.

4. Nomination des premiers membres

L'assemblée constitutive décide de nommer pour une durée de 2 ans les premiers membres dirigeants de l'association:

- -M. François Konings, 6 Grande Rue, 08240 Briquenay, est nommé président;
- -M. Gilles Déroche 12 Rue des Marizys, 08400 Vouziers, est nommé secretaire;
- -M. Bernard Bastien, 9 Grande Rue, 08240 Briquenay ,est nommé trésorier.

5.Site Internet

M. Francis Potnod demandera à son fils s'il voudrait s'occuper du site Inernet.

6.Montant des cotisations

L'assemblée constitutive fixe, pour la première année, le montant des cotisations comme suit: 10 euro par an par membre.

7.Lettre à monsieur Stéphane Bern

M. François Konings adaptera la lettre selon les suggestions de Mme Claude Grimmer et M. Gilles Déroche. Et, à la demande de Mme Françoise Guillaume, M. François Konings précisera qu'il est président de la future association des Amis du Chateau d' Augeard. Avant d'envoyer la lettre, M. François Konings s'assurera auprès de M. Guillaume Ull de la visite de M. Stéphane á l'abbaye de Chéhery.

8. Prochaine réunion

La prochaine réunion sera organisée un vendredi soir après la publication officielle de la fondation de l'association.